

## Estimados lectores

---

Un nuevo año ha comenzado y con él nuevos desafíos. Como lo anticipamos en el 2009 la Revista ha sido enviada a Med Line para que se evalúe su indexación. Los mantendremos informados acerca de los avances en ese tema.

En el año 2009 cumplimos con los objetivos que nos planteamos y hoy nuestra Revista está adherida a los requerimientos establecidos por el *International Committee of Medical Journal Editors* y asociada al *Council of Science Editors*.

Es una gran alegría anunciar que nuevos miembros se han incorporado al Comité Ejecutivo. Mi intención es sumar colaboradores de todo el país que se conviertan en referentes locales de la Revista.

A partir de este año se incorporan editoriales sobre diversos temas. En este número dedicamos un editorial a la cirugía conservadora de nefronas.

Hemos diseñado una nueva diagramación interior. El objetivo es que se resalte a las instituciones y a los autores que colaboran con la Revista y que toda la información se encuentre en la primera página junto a los resúmenes y la información de contacto del autor principal.

En urología de adultos, presentamos una revisión sobre el antígeno prostático específico a cargo de Tristán Dellavedova de la Fundación Urológica de Córdoba (FUCDIM). Pablo Martínez y col. del Hospital Italiano de Buenos Aires presentan su experiencia de transplante renal en pacientes con derivación urinaria haciendo hincapié en la morbilidad y las complicaciones asociadas con el procedimiento. Ramiro Mecca y col. del Hospital Escuela Gral. San Martín de Corrientes comunican 14 casos de gangrena de Fournier en cuales se analizan los gérmenes causales, las comorbilidades y la técnica quirúrgica. Carlos Baldassari y col. del Centro de Educación Médica e Investigaciones Clínicas (CEMIC) nos acercan su experiencia en la exploración quirúrgica de pacientes con masas quísticas multiloculadas y realizan un aporte acerca de la toma de decisiones en estos casos.

En urología pediátrica Miguel Podestá y col. del Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez de Buenos Aires presentan a un caso de lesión traumática de uretra y su resolución quirúrgica.

En investigación en Urología Diego Messina y col. de la Universidad Juan Agustín Maza y la Universidad de Cuyo, analizan la utilidad de los licopenos para disminuir el estrés oxidativo en pacientes sanos, pacientes con alto riesgo de cáncer de próstata y pacientes con cáncer de próstata.

Finalmente sólo resta agradecer a todos quienes colaboraron y colaboran con la Revista y reiterar la invitación a todos los urólogos del país a escribir y enviar sus manuscritos para hacer una Revista cada día mejor.

Pablo Nicolás Contreras  
*Director del capítulo de Publicaciones*